



## El posicionamiento de Asmar Magallanes como astillero antártico

**E**n una reciente entrevista publicada en nuestro medio, el gerente general de los Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar) en Magallanes abordó los desafíos que tiene esta empresa de construcción naval, en el marco de su reciente aniversario.

Allí habló de la aspiración de Asmar Magallanes de posicionarse como un astillero antártico, lo que marca un hito significativo en el desarrollo económico y estratégico de la región. Esta iniciativa no sólo busca fortalecer la industria naval en Magallanes, sino también aprovechar las oportunidades que ofrece

la Antártica en términos de logística, investigación y desarrollo.

Con su vasta extensión y su importancia científica, el continente blanco representa un desafío logístico único que requiere infraestructuras especializadas y capacidades técnicas avanzadas. En este sentido, la experiencia y el know-how de Asmar Magallanes en la construcción y mantenimiento de buques pueden ser clave para el desarrollo de una plataforma naval antártica robusta y eficiente.

Además, la posición estratégica de Magallanes como puerta de entrada a la Antártica brinda una ventaja competitiva natural para el

astillero. La proximidad geográfica y las condiciones climáticas similares hacen de nuestra región un lugar ideal para la operación y mantenimiento de buques destinados al continente blanco.

Sin embargo, para que este proyecto sea exitoso, es fundamental una coordinación efectiva entre el sector público y privado, así como un compromiso claro por parte del gobierno y las autoridades locales. Se requiere una inversión significativa en infraestructura, capacitación y tecnología para convertir a Asmar Magallanes en un astillero antártico de clase mundial.

Es importante considerar los

aspectos medioambientales y de sostenibilidad en el desarrollo de esta iniciativa. La protección del medio ambiente antártico debe ser una prioridad en todas las actividades relacionadas, incluida la operación de buques y astilleros en la región. En tal contexto, cobra sentido el código polar.

Cabe, entonces, destacar la búsqueda de Asmar Magallanes por posicionarse como un astillero antártico en cuanto representa una oportunidad única y puede contribuir significativamente al fortalecimiento de la industria naval en Magallanes y al impulso de la exploración y la investigación en la Antártica.